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住民と行政が連携して 「子供達が安心して遊べる吸川」をつくる目的で設立しました。、
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隊長：佐藤忠士副会長※吸川ホタル探検隊開催
今年も６月２３日（土)と２９日（金）にホタル探険を行いました。

※吸川 川底観察（随時）１ の

下記の写真は双方とも、吸川の一ノ関駅東口下流で撮影しました。

【５月２９日の状況】【４月２０日の状況】

※吸水(すいすい）公園完成１０周年記念事業に関して

当時の３年生が という「１０年後、こんな吸川になってほしい」
【平成１２年３月７日撮影】テーマで、グループ毎に描いたメッセージ。

今年の総会に於いて、吸水公園
完成１０周年記念事業を計画して

、 。おりましたが １年延期致します

延期に至った理由は 「一関市立、
南小学校校長室便り」に詳しく掲
載されておりましたので、校長先
生の許可を得て転載致します。

すいすい公園「野外ステージ」のベンチを補修
吸川に降りるコンクリートの階段のみ、使用可能です

、 、 、平成１２年に新校舎が落成しましたが その後 吸川の環境整備事業も行われ
校舎北側の校地から吸川に下りることができるように野外ステージと階段が設
置されました。それから１０余年経った今、野外ステージに立ってみたら、
あら、たいへん！木製ベンチは、雨風にさらされ、木が腐り、大きな穴が開い
ている所もありました。穴が開いていなくても、木そのものがもろくなってい
るので、いつ、こわれてもおかしくない状態になっている場所もありました。
厚手のベニヤ板で応急措置もされていたベンチも１０ヶ所ほどありましたが、
平らではないのでつまずいてころんでけがをする恐れもあります。

そこで、一関市役所に相談してみたら、すいすい公園は河川の関係で岩手県
の施設であることがわかり、一関市と岩手県の担当者がすぐに来校し、現状を
見てくれました。その結果、２４年度中に抜本的な工事をしてくれることとな
りました。

積雪前の１１月までは、吸川で様々な活動することがあるので、通路のコン
クリート階段だけを使用し、木製ベンチ部分は立ち入り禁止の黄色いテープを
はることとしました。１２月頃には野外ステージをすべて閉鎖し、工事にとり
かかってくれるそうです。ベンチの上２段の座席の裏には、当時在学していた
子ども達により、絵が描かれているとのことで、その部分は、保存するために
木製パネルを貼り、その他の部分は腐らない材質のもので工事をしたいとの方
針も話されました （子ども達の絵については、現在在籍している職員で知って。
いる者はいませんでした。当時の学校建築に係わってくださった市職員が覚え
ていてくださったのでしょう。子ども達の思いを大事に修復作業を指示してく
ださった粋な配慮、感激です！）

いずれにせよ、子ども達が安全に使えるような施設であり続けるために、
すぐに動いてくださった市や県の担当者の皆様に感謝いたします。
修復作業が終わるまで、 を子ども達だけで立ち入り禁止の所には入らないこと

ればなりません。なく、公園を利用するすべての人達で守っていかなけ
ご協力、よろしくお願いします。
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吹 け ！

南 の 風

豊 か な 未 来 へ

、１回目の２３日には
これまでに無く沢山の
ホタルが乱舞し、
「ウワァーいるいる」
「幻想的できれい！」
などと感嘆の声が飛び
交い、参加された皆さ
んを大満足させてくれ
ました。二日間で９８
人が参加され、夏の夜
のひと時を皆で楽しむ
ことができました。

来年もこの時期に
実施する予定です。

！ご期待下さい
佐藤忠士 拝


